

ABSTRAK

Nur Alfiah Agustina : *Dinamika Dakwah Masjid Tajug Gede Cilodong Purwakarta (Penelitian di Masjid Tajug Gede Cilodong Kecamatan Bungursari Kabupaten Purwakarta).*

Kemajuan pergerakan agama islam di era modern saat ini semakin memiliki banyak peningkatan-peningkatan dalam setiap bentuk serta proses kegiatan dakwah nya. Dinamika dakwah meliputi sebuah proses kegiatan dakwah yang memiliki dorongan untuk senantiasa mengalami pembaharuan, pergerakan yang bersifat dinamis. Kemudian sejak jaman dahulu masjid atau Tajug identik hanya sebagai tempat shalat, Namun saat ini Masjid Tajug Gede Cilodong memiliki tujuan untuk menjadikan masjid yang bersifat dinamis, tidak hanya sebagai tempat shalat tetapi dapat menjadi Masjid Tajug Gede, dengan memiliki banyak fungsi sebagai pusat peradaban serta kegiatan dakwah islam melalui kegiatan –kegiatan dakwah nya, serta Masjid yang erat kaitan nya dengan akulturasi peradaban budaya sunda dengan nilai-nilai ajaran islam, untuk dapat mengajak seseorang untuk menjadi manusia yang lebih baik sesuai dengan ajaran agama islam.

Tujuan dari penelitian ini yakni untuk dapat menjelaskan lebih mendalam terkait kegiatan dakwah yang dilaksanakan di Masjid Tajug Gede Cilodong di Kecamatan Bungursari Kabupaten Purwakarta, dengan terkonsentrasi pada bentuk kegiatan dakwah, proses kegiatan dakwah serta pesan dakwah yang ada di Masjid Tajug Gede Cilodong Puwakarta.

Penelitian ini memiliki landasan fokus pada teori teori proses dan tahapan dakwah, teori komunikasi antar budaya dan teori dakwah lain nya yang berkaitan dengan bentuk-bentuk kegiatan dakwah, unsur-unsur dakwah yang lebih berfokus pada media dakwah serta pesan dakwah.

Metode dalam penelitian ini yaitu metode deskriptif, metode ini digunakan untuk dapat membantu peneliti dalam mencari, menggambarkan dan merekam situasi sosial secara lebih luas. secara menyeluruh dan mendalam. Dengan langkah-langkah sebagai berikut : penentuan lokasi penelitian, memilih metode yang akan digunakan, menentukan jenis serta sumber penelitian, menemtukan teknik dari pengumpulan data agar akhirnya data dapat dianalisis.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa tabligh adalah bentuk kegiatan dakwah yang dilaksanakan di Masjid Tajug Gede Cilodong Purwakarta. kegiatan tabligh dilaksanakan dengan pendekatan dakwah bil lisan dan bil hal, melalui metode dakwah bil al hikmah dan mauidzah hasanah. kemudian, Proses kegiatan dakwah yang ada di Masjid Tajug Gede Cilodong dilakukan dengan tiga tahapan, yakni tahapan pembentukan, tahapan penataan serta tahapan kemandirian atau pelepasan. Dan pesan dakwah yang terdapat di Masjid Tajug Gede Cilodong mengenai materi perihal ajakan kepada para jamaah untuk senantiasa memiliki akidah, keimanan, ibadah dan akhlak yang baik dalam menjalani kehidupan agar memiliki hubungan yang baik dengan Allah SWT dan hubungan sesama manusia.

Kata Kunci : *Dinamika, Dakwah, Masjid*